
新潟けんこう麻雀教室 てらお便り 
令和３年１１月のお知らせ 

営業について 

➢ 新潟店 １０時から２４時 (無休) となっております。 

大会日程 

★ １４日（日） 霜月大会 カードバトル １２時開始 

★ ２４日（日）「第百七十回 月例大会」 １２時開始 

★ ２３日（土） Night Open １９時～ 

各種講習会： 

毎週水曜日１０時～１２時   西区女性講習会   １０００円 

毎週木曜日１０時～１２時 西区特訓麻雀講座  １０００円 

毎週金曜日１３時３０分～１６時 初級者限定講習会  １１００円 

 

新潟段位認定戦 

ルールとマナーを厳守し、その場に置かれた状況下において、考えて迅速な行動をすることによって自分も戦

える場を作る本当に麻雀が強くなりたい方を対象とした順位制麻雀です。 

２４(トゥエンティ―フォー：６クール：6000円)，１２(トゥエルブ：３クール：4200円)， 

８(エイト戦：２クール：3000円)、４(フォース戦：１クール：2000円) 

それぞれの４人集まって４回戦（１クール）を開始し、新潟県における段位とします。 

(全国麻雀段位審査会の段位取得も可能です) 

開催日 

新潟店： 不定期 

新発田店：毎月第1週日曜日 10時～17時(エイト戦、延長トゥエルブ、フォース戦) 

 

神無月大会(10/10) 結果 

 優勝 玉木      さん 19700ｐ 

準優勝 五十嵐正        さん 18800ｐ 

 ３位 倉田          さん 18800ｐ 

 

第 169回月例大会(10/24)結果 

 優勝 高橋勝       さん 87.6ｐ 

準優勝 西山高              さん 65.0p 

 ３位 大滝三           さん 63.4ｐ 

おめでとうございます！ 

 



リーダーのちょっとだけ言いたい 

〇ガチャ 

最近よく話題になる親ガチャとやら。 

地方の学生は、首都圏の大学の学生に比べて 

情報量、金銭面でも格差が大きいという。 

 SNS の時代で個々が発信できるようになったので 

不公平やら、不幸やらというのを散見するが、 

上には上の不満があるだろうし、それこそ 

身の丈にあった行動で喜びを感じることが 

大切だと思う。 

東 1 局でいきなりドラ 3 配牌、リーチしたら 

自模って裏３でバイマンスタートというときも 

あるし、親かぶりしてじり貧スタートもある。 

うらやましいと思ったり、ひがんだりしても 

状況は変わらない。その状況で最善、自分が 

楽しくなる打ち方をするとよい。 

 M リーグ、レーティング入力していないとき 

PC の画面に映っていますが、ちょっとみたら、 

おいおいという、打ち筋のプロがいました。 

SNS では、結構批判の嵐。ま、魅せる仕事とすれば 

わからんでもないけど、社会全体にいうべきことか 

どうか。 

その場に立てるという、いわゆるガチャで 

座れている段階で、レア出てるかもしんない。 

今までの人生でそのガチャがまわせて、 

座れてるんだから、別に良いと思います。 

回したければ、ものすごく麻雀が強くなるか、 

違う方法（起業してスポンサー参入して出るとか） 

などで、でるこっちゃ。ま、生活に直接 

かかわる話でないのでね。 

女性に対する麻雀の普及 

健康麻雀の普及と麻雀の普及は、なんとなく違い、

前者はシニア向け、後者は一般のような感じ。 

M リーグ、M リーガーの女子比率が 

高くなっているように、女性の麻雀人口が増えてい

る。女性が出来るのは家庭麻雀となっていたが、 

今は、ネット麻雀や打てる場も多くなってきた。 

私が教えた女性陣は、なんでこんなに面白いものを 

旦那さんだけやっていたのだろう、若いうちから 

やっておけばよかったという人も多い。 

しかし、昔からのイメージで雀荘は男性空間、 

女性が一人で入る麻雀屋は、まだハードルは高く、 

カルチャースクールの講座の麻雀は受けるけどねと 

いう方が多いのは事実。若い女性であれば尚更。 

 私自身は、もえみんは自分自身で発信している 

こと以外、女性スタッフがいますよーという内容 

を書くことは少ない。前述のように、男性比率が 

高い麻雀屋の空間では、それで男性を呼びたいと 

思われたくないのもあり、純粋に麻雀を楽しみたい 

方を受け入れたいがためである。 

 しかし、今回、もえみんの他、 

新規加入として、しおりちゃんにしばらく 

手伝ってもらうことにしたということを 

今書きたいと思ったのは、若い女性で、 

麻雀覚えたてでも、同世代の同性がいますよと 

わかっていれば入りやすいかなと思ったがゆえ。 

 十何年振りくらいに、 

みっとっもない打ち方などに 

ならないよう指導しています。 

 


